

María Paz Morales, enfermera titulada de **Universidad Mayor**.

UNA MUJER CON VOCACIÓN DE SERVICIO A TODA PRUEBA

Desde siempre María Paz Morales (29) supo que el voluntariado era lo suyo. Por eso, cuando salió del colegio entró a estudiar Enfermería en la Universidad Mayor. En donde el apoyo por el cuerpo académico, especialmente por Cecilia Latrach, directora de la Escuela de Enfermería, fue fundamental para alimentar sus ganas de ayudar, las que de a poco fueron tomando forma y fuerza, convirtiéndose en un proyecto de vida.

“Un día revisando una revista en la Universidad vi en un aviso que Médicos sin Fronteras buscaba voluntarios. No lo pensé dos veces y postulé. En 2007 me enviaron a trabajar a Africa, India y Sudán del Sur”, cuenta María Paz, además destaca el esfuerzo y la perseverancia que hay que tener a la hora de seguir un sueño y hace fuerte hincapié en la formación que recibió de los docentes para atreverse y para confiar más en ella misma.



María Paz en África

Afán de superación

* Desde el primer año de carrera, María Paz se caracterizó por su afán de superarse y entregar una atención integral a sus pacientes, cuenta Cecilia Latrach. “Nuestro objetivo es que nuestros egresados sean capaces de articular, gestionar y tomar decisiones innovadoras y creativas. María Paz supo reflejar todo esto de forma humana y con éxito en su vida laboral”, agrega.

* En India, María Paz debió coordinar, supervisar y capacitar a otras 14 enfermeras y hacer seguimientos de control a los pacientes, tarea difícil debido a la desorganización y distancia de las aldeas. También coordinó el trabajo de educación en materia de prevención y tratamiento de las principales enfermedades que atacan a ese país, y se encargó del abastecimiento de medicamentos e insumos de la misión.

* La experiencia en Sudán del Sur fue completamente distinta, ya que llegó en una inminente guerra civil: “Nuestra misión fue suplir todos los insumos y deficiencias de los hospitales locales. Sin embargo, cuando llegamos no contábamos con estadísticas ni información para trabajar y la poca documentación que teníamos estaba en árabe, por lo que nos tomó un mes analizar y organizar nuestros planes de acción”, recuerda.

* Hoy María Paz se desempeña como enfermera de Cuidados Intensivos en una importante clínica y comenzó un diplomado en Salud Pública, pensando en volver a trabajar en el sistema público o una ONG. “No descarto la posibilidad de volver a Médicos Sin Fronteras, pero ahora debo seguir estudiando. Ya vendrá el momento de buscar nuevas oportunidades”, concluye.

María Paz Morales

Tu libro de cabecera:
Cualquiera de Haruki Murakami.

No renuncias a:
Decir lo que pienso si algo me parece injusto.

Tu accesorio fetiche:
Los pinches que uso para ordenarme el pelo

No sales de la casa sin:
Bloqueador en la cara.

Tu placer culpable es:
Comerme la barra entera de chocolate y cantar con Chico Trujillo a todo pulmón.

En tu cartera siempre llevas:
Mi iPod y pañuelos desechables.

Para alcanzar el éxito es imprescindible:
Sacarse la mugre trabajando sin pasar a llevar al de al lado.



Cecilia Latrach

Tu libro de cabecera:
El Secreto

No renuncias a:
Decir lo que no me parece correcto.

Tu placer culpable es:
Salir de compras.

Tu accesorio fetiche:
Aros y anillos.

No sales de la casa sin:
Mi celular.

En tu cartera siempre llevas:
Lápiz labial y espejo.

Para alcanzar el éxito es imprescindible:
La perseverancia y una responsabilidad que no dé tregua.

